

令和3年5月31日

お客様 各位

公益財団法人 燕三条地場産業振興センター

燕三条地場産業振興センターメッセピアレストラン従業員の
新型コロナウイルス感染症発症と対応について

当センター内レストラン従業員2名が新型コロナウイルスに感染したことが確認されました。

これを受けて、速やかに以下の対応を行っていることをご報告いたします。

いつもご利用をいただいているお客様をはじめ皆様方に大変なご迷惑とご心配をおかけしておりますこととお詫び申し上げます。

何卒、ご理解を賜りますようお願いいたしますとともに、営業再開に際しては再びのご愛顧の程をよろしくお願いいたします。

1. 感染確認日

5月31日(月)

2. 当該従業員の最終出勤日

5月31日(月)

3. 当該従業員の業務

デザート調理

4. 今後の対応

- ・5月31日(月)にレストラン従業員全員のPCR検査を実施し、濃厚接触者については現在、三条保健所が調査中です。
- ・5月31日(月)から6月2日(水)までを休業とし、三条保健所の指導によりレストラン内を消毒します。なお、再開についても三条保健所・関係機関と調整して決定します。

5. 今後の感染症対策

引き続き次の対策を徹底します。

- ・従業員、レストラン利用者の検温と手指消毒
- ・利用者、従業員のソーシャルディスタンスの確保
- ・マスク着用の徹底
- ・店内の定期的な換気・消毒の実施 等